

INTRODUCCIÓN

El presente documento consiste en una síntesis de la experiencia del Programa de SCF-Reino Unido de Emergencia Post-Mitch, señala principales fortalezas y debilidades, aspectos que se deberían tener en cuenta para una futura intervención o principales lecciones aprendidas y que implicaciones tiene lo realizado para mejorar el trabajo a favor de la niñez.

Lejos de ser un documento formal y académico, el objetivo del mismo ha sido buscar la propia reflexión y aprendizaje de lo realizado, y por supuesto, compartir con otros compañeros de la Institución y con nuestras contrapartes, la experiencia vivida dentro de un Programa que ya finalizó pero que brindó alivio y esperanzas a muchos.

Para hacer posible este trabajo recopilamos y analizamos toda la documentación que se generó en un año y medio de trabajo, pero vale la pena destacar que las principales fuentes de información utilizadas fueron los informes de trabajo de David Throp, uno de los Coordinadores Generales de este

Programa, las evaluaciones del Programa realizadas por ECA/Consultores o “Evaluación externa del uso de los fondos DEC en Honduras con motivo del huracán Mitch” el estudio agregado de la Consultora Sarah Lister o “Expansión después del huracán Mitch”, la evaluación del Consultor Jez Stoner “Evaluation of the management of the Central America Emergency Programme”, la Memoria del Taller LAC sobre “Preparación para emergencias” y la memoria del “Taller de evaluación final de los proyectos post-Mitch” con participación de beneficiarios, contrapartes y personal de SCF, elaborada por Francis Rivas, una Promotora Social del Programa.

Las ilustraciones y testimonios de los niños se recabaron en dos escuelas del Departamento de Francisco Morazán que fueron beneficiadas por el Programa de Emergencia, los gráficos y la información administrativa la proporcionó Edward Sánchez, el Administrador del Programa y contamos también con los aportes de Tomás Andino,

Neptalí Medina, Nelson Valenzuela, Vita Randazzo, María Alicia Fuentes y Jennifer Vaughan (Directora Ejecutiva SCF-RU), compañeros de la oficina quienes hicieron valiosas sugerencias para mejorar el documento.

Esperamos sin más, que el documento les sea de utilidad y brinde orientaciones para mejorar nuestro trabajo a favor de los niños(as) y adolescentes que puedan necesitar nuestro aporte.

Hilda Caldera

Asesora Metodológica del Programa de Emergencia



| La experiencia post Mitch

La experiencia post Milch...

